Quatrième complément à l'inventaire des champignons d'Alsace

Bernard CROZES

Bon an mal an, l'inventaire poursuit son petit bonhomme de chemin...

- ...Pas de congrès SMF mais les Journées de la Société Mycologique de la SMS 2005 qui se sont déroulées au Liebfrauenberg près de Woerth (67) avec beaucoup de nouveautés encore pour le Bas-Rhin mais aussi pour l'Alsace. Rappelons que les précédentes, qui s'étaient déroulées de nouveau à Storckensohn en 2004, avaient permis des récoltes exceptionnelles dans les prairies naturelles de Mittzach, ce qui a poussé Dominique Schott, président de la SMS, et Paul Hertzog, directeur scientifique de ces journées, à écrire au maire de Mittzach pour attirer son attention sur la richesse mycologique de ces prairies et l'intérêt d'assurer leur préservation. (* voir infra dans le bulletin).
- ... Et comme listes spéciales il convient de signaler :
- l'inventaire de l'herbier des myxomycètes de Rostafinski, déposé à l'Institut de Botanique de Strasbourg, réalisé par Jacqueline Borries et actualisé par Marianne Meyer,
- l'inventaire du jardin botanique du col de Saverne entrepris par la SMS,
- ainsi que celui de Patrick Laurent sur la station du Ried d'Ohnenheim-Illhauesern,
- sans oublier les dernières récoltes alsaciennes de Markus Wilhelm.
- ...Mais surtout le travail constant du trio de base de cet inventaire DOL, GRA, HER que l'on retrouve derrière la plupart des nouvelles espèces. Tout le monde aura reconnu Daniel Doll, Jacques Grandhay et Paul Hertzog, à qui je voudrais rendre un hommage particulier, sans pour autant oublier les autres et notamment les membres de la SMHR que j'avais cités dans le précédent bulletin.

Le bilan donc à fin novembre 2005 : 4460 espèces pour l'Alsace, 4148 pour le 68 et 2440 pour le 67.